



L'Interview du président Michel Godart



À la découverte de la campagne de Saultain avec Les Grolles

LA VOIX
DU NORD

01/09/2020

SAULTAIN. La grolle, appelée autrefois Grola, était une vieille chaussure, avec un ou deux L, c'est selon ! Rencontre avec Michel Godart, président des Grolles saultinoises, qui nous présente son association.

– **Aux dires de nombreux marcheurs du secteur, vous présidez un club dynamique et convivial ?**

« C'est ce qu'on dit dans le milieu, on participe et on organise de nombreuses randonnées, chez nous mais également dans tout l'arrondissement »

– **Le club date de quand ?**

« Fondé en 2011, le club qui compte actuellement 82 membres est affilié à la FFRP (Fédération française de randonnée pédestre) »

– **Décrivez-nous votre dernière sortie aux alentours de Saultain...**

« C'était un tranquille parcours de 11 km dénué de toute difficulté. Les randonneurs au départ de notre magnifique église Saint-Martin ont pu découvrir l'imposant calvaire, puis près de l'église, la statue dédiée à Notre-Dame de Lourdes, mais aussi une meule dans l'ancienne émaillerie Aubry. Enfin au retour, à une encablure du village, le champ de coqueli-



Une meule à découvrir dans l'ancienne émaillerie Aubry.

cots n'a rien à envier aux tourne-sols d'un certain Van Gogh »

– **D'autres sorties en vue ?**

« Bien sûr, on sort pratiquement toute l'année, les nouveaux ve-

nus seront toujours bien accueillis ». ■ P. P. (CLP)

Contact sur le site :

lesgrollessaultinoises.com

Tél. : 06 18 19 76 27.